

CANCELACIÓN

Una brújula para desafiar la autocensura, sortear la hipocresía del pensamiento políticamente correcto y construir puentes en una sociedad polarizada.

MANUAL CONTRA LA DICTADURA DE LA IDEOLOGÍA, EL PENSAMIENTO BINARIO Y EL ODIO POLÍTICO



ALESSIA PUTIN GHIDINI

SEKOTIA

Cancelación.

Manual contra la dictadura de la ideología, el pensamiento binario y el odio político

Público contra privado, empleados contra empresarios, mujeres contra hombres, ecologistas contra negociacionistas..... El pensamiento binario invade el espacio político-social y ofrece como única solución el victimismo y la revancha.

Los binaristas ahondan en las brechas de las identidades, de forma excluyente, para generar conflicto social y avivar las políticas del resentimiento y la venganza. La autocensura, el miedo a expresar opiniones contra el pensamiento políticamente correcto y la furia de las masas ocultas bajo perfiles de redes sociales, fomentan la cultura de la cancelación, el racismo ideológico y el movimiento woke.

Cancelación se convierte en una brújula que identifica las dictaduras de las ideologías, el autoboicot occidental promovido en las universidades y el odio político, para ayudar a desactivarlos. Desmonta, uno a uno, los mitos y los dogmas del falso progresismo y sus manifestaciones más iliberales: aquellas tiranías de las minorías, disfrazadas de compasión e igualdad, que solo buscan polarizar y levantar muros.

Cancelación es una oda a la tolerancia, al respeto y al diálogo que nos ofrece algo de esperanza y entusiasmo en medio de la esquizofrenia colectiva que nos rodea. Un manifiesto, detallado y fundamentado, que nos regala un mensaje optimista para las generaciones futuras e intenta frenar el suicidio de la sociedad occidental.

«Alessia nos propone una reflexión sobre el mundo que nos rodea y sobre las cosas que, según dicen algunos, deben ser consideradas normas básicas de ilustración y comportamiento. Al hacerlo, y para dar profundidad a la reflexión, describe con claridad a unos y a otros, y argumenta sólidamente las propuestas que deberían ayudar a evitar el convencionalismo y sus peligros». Javier Rupérez

» Alessia Marta Putin Ghidini

SOCIEDAD ACTUAL • Reflejos de Actualidad • Sekotia



Alessia Putin Ghidini (Madrid, 1975) es abogada, doctora en Derecho y Ciencias Sociales por la UNED, profesora e investigadora de Derecho y de Relaciones Internacionales en la Universidad Pontificia de Comillas-ICADE y en la UNED. Además, es empresaria y experta evaluadora de la Comisión Europea. Global Leadership Program por la Harvard Kennedy School of Government, (Harvard University, Cambridge, USA). Máster en Gobierno, Políticas Públicas y Liderazgo por el Instituto Atlántico de Gobierno (Madrid, España). Executive MBA por la Kansas University, School of Business (Kansas, USA) y Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense (Madrid, España). Más información en www.alessiaputin.com



9788419979094

Thema: JBFA
978-84-19979-09-4
304 páginas
Rústica con solapas
14.5 x 22 x 2 cm · 373 g
PVP: 21.95 €